

「2020 年度秋学期の経済学部・大学院経済学専攻の授業実施方針について」

経済学部・大学院経済学専攻の在学生・新入生の皆様：

2020 年 7 月 28 日付の全学アナウンス「秋学期の授業実施方針について～オンライン授業を原則とする～」にもとづき、経済学部・大学院経済学専攻の 2020 年度秋学期の授業は、春学期と同じく、原則的に全てオンライン授業とします。

「秋学期の授業実施方針について～オンライン授業を原則とする～」

<https://www.ynu.ac.jp/hus/koho/24302/detail.html>

秋学期の各授業の具体的な形式については、春学期と同じく、各授業の授業支援システム上でアナウンスされる予定ですので、そちらをご確認ください。

なお、春学期の慣れないオンライン授業や、コロナウィルス感染拡大による日常生活上の制限によって、多くの学部生・院生の方々が心身の不調や不安、ストレスを抱えていることと思います。そうした問題については、まず以下の学内の相談窓口にすぐに相談するとともに、指導教員（新入生は基礎演習の教員）や各授業担当の教員、経済学務係など、身近な教職員にも遠慮なくご相談ください。

学内各種相談窓口

<https://www.ynu.ac.jp/campus/support/consultation.html>

経済学部教務厚生委員会

2020 年 7 月 29 日